

学校教育目標 <元気あふれる学校> 夢に向かって笑顔で学び合う子どもの育成

<元気あふれる学校>は、金泉中・金立小・久保泉小統一の「雄飛学園」の目標です!!



久保泉だより

佐賀市立久保泉小学校
学校だより 第28号
令和6年12月17日
文責：校長 中村 佳代

*** 熱気球教室 (4年・5年) ***

12月6日(金)、4年生と5年生が「熱気球教室」で、体験活動を行いました。熱気球を通じて、「ふるさと」への思いを深めてもらいたいと、佐賀熱気球パイロット協会のみなさまの御協力により、開催されている催しです。朝、登校して来るときに、空に浮かぶ熱気球を見付けると、「校長先生、バルーンが上がっている!!」と、うれしそうに教えてくれる子どもたちです。この日は、熱気球の仕組みや歴史について、説明していただいた後、熱気球の球皮(風船部分)を膨らます様子を見せていただきました。目の前で大きく膨らんでいく様子を、歓声が上がります。その後、3つのグループに分かれて、順番に体験活動を行いました。一つは「係留搭乗体験」で、3名ほどが一組になって、熱気球に乗せていただきました。上空からの眺めは最高だったようです。温かい空気が上昇していく感覚を味わうこともできたようでした。「マーカ

- A 係留搭乗体験ゾーン
- B マーカー投下体験ゾーン
- C バーナー操作体験
熱気球教室ゾーン



ー投下体験」も行いました。実際は、上空からターゲットを目掛けてマーカ-を投下するそうですが、今回は少し高い場所から競技用マーカ-を投下する体験を行いました。また、「バーナー操作体験」では、実際にバーナーを操作し、強い火力を体感できていたようでした。いつもは、遠くから眺める熱気球ですが、実際に体験することでたくさんの発見があったようです。ありがとうございました。



*** 和楽器体験 (5年) ***

12月6日(金)に、5年生が「和楽器」の体験活動を行いました。高学年では、音楽の学習で、「日本の伝統音楽に親しもう」という単元があります。和楽器の音色を聴くことはあっても、演奏することはそう多くはないかもしれません。この日は、講師として、大久保典子様(お箏)と佐野直子様(美里笛)においでいただきました。お二人の演奏をお聴かせいただいたり、実際に、箏や篠笛の



演奏体験をさせていただいたりしました。爪を付けた指で弦を弾くことも笛に息を入れる角度を調整することも難しそうでしたが、とても楽しそうに活動する様子が見られました。



*** 第2回 雄飛学園 資源物回収 ***

12月7日(土)、金泉中学校にて、今年度2回目となる、雄飛学園の「資源物回収」が行われました。朝早くから、資源物を回収・運搬して来てくださった、各地区の役員のみなさま、大変お疲れ様でした。ありがとうございました。中学生もたくさん協力してくれていました。「私が運びます!!」という、気持ちのよい言葉が何度も聞かれました。進んで働くことができる姿は、やはり素敵です。子どもたちにも、是非見習わせたい姿だと感じました。全体の運営に関わってくださった本部役員のみなさまも、大変お疲れ様でした。ありがとうございました。



*** 「地区児童会」 ***

12月10日(火)に、地区児童会を行いました。もうすぐ迎える冬休みを前に、それぞれの地区での行事や約束事の確認がなされていました。家族の一員として、自分の仕事にも取り組み、ルールやマナーを守って、楽しく過ごしてほしいですね。

